

Prix de l'abonnement - Edition Quotidienne  
1 An 1 Mois 3 Mois 6 Mois  
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75  
POUR L'ETRANGER..... 12.15 6.10 3.35 1.05  
Les abonnements se paient irrévocablement d'avance

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'abonnement - Edition Hebdomadaire  
1 An 3 Mois 6 Mois 12 Mois  
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 3.00 \$ 1.50 \$ 1.00 \$ 0.75  
POUR L'ETRANGER..... 4.00 2.05 1.35 1.05  
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 21 OCTOBRE 1914

88ème Année

## DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

### Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910. Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

### NOUVELLES

#### RASSURANTES

#### D'ALSACE

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 20 oct. — Le ministre de la guerre annonce que les dernières nouvelles reçues du champ de bataille d'Alsace sont très favorables aux troupes françaises. Les Allemands ont échoué dans leurs manœuvres tendant à envelopper l'arrière de l'armée qui gardait les défilés des Vosges.

#### LA FLOTTE ANGLAISE EN ACTION.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 20 oct. — Les autorités militaires françaises déclarent, officiellement, que les navires de guerre de l'Angleterre coopèrent avec les troupes près du littoral.

#### LE BOMBARDEMENT DE PRZEMYSL.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Rome, 20 oct. — Une dépêche de Pétrograd au "Messager" dit: "Le bombardement de Przemysl continue. L'efficacité de l'artillerie russe a détruit presque entièrement le fort eupolas, le magasin à poudre du fort a fait explosion. La ville n'a pas été atteinte, les Russes ayant l'ordre d'épargner les propriétés privées. La bataille de la Vistule et des rivières San et Dniester continue. Les Russes ont établi un vaste système de retranchements tout le long de leur front. L'artillerie russe est incontestablement supérieure."

### FRANCE

#### RAPPORT OFFICIEL.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 20 oct. — Le ministère de la guerre a publié le communiqué suivant: "L'armée belge maintient ses positions sur les bords de l'Isère, malgré les assauts répétés de l'ennemi. "Plusieurs combats ont été livrés dans le voisinage d'Ypres. "Les Allemands sont fortement retranchés dans le voisinage de Lille et dans la direction d'Armentières, Fourmies et La Bassée. "Dans le département de la Meuse, les Allemands ont vainement essayé de reculer nos avant-postes, qui se trouvent maintenant dans la péninsule de Camp des Romains. "En somme, durant la journée d'octobre 19 nous avons fait beaucoup de progrès à plusieurs endroits sur notre front."

### ALLEMAGNE

#### BULLETIN DE L'ETAT-MAJOR

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Berlin, 20 oct. — Rapport de l'état-major général: "Il est officiellement annoncé que le nouveau sous-



## DÉPÊCHES DES DEUX HÉMISPHÈRES

SERVICE DE LA "UNION ASSOCIATED PRESS"  
PHONE M 3487



L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union

## Succès des Alliés en Alsace

## Coopération de la flotte Anglaise

## Les Russes démolissent les forts de Przemysl

Le marin anglais "E-3" a été coulé dans la mer du Nord par les croiseurs allemands. "Nous confirmons la perte de quatre torpilleurs allemands les "S-115, 117, 118 et 119", coulés par le croiseur anglais "Undaunted". Ces torpilleurs étaient d'un ancien modèle, et leur disparition n'est pas importante, mais l'amiralauté allemande regrette amèrement la mort des hommes de leurs équipages qui étaient des experts dans le service des torpilleurs. "Le sénateur Strander, de Hambourg, a été nommé gouverneur civil d'Anvers."

### RUSSIE

#### BULLETIN OFFICIEL.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétrograd, 20 oct. — Le quartier général de l'armée russe communique la nouvelle que les troupes du Tsar ont eu du succès dans plusieurs combats dans la région de Varsovie, et en Galicie au sud de Przemysl. "A l'ouest de Varsovie l'armée russe a réussi à repousser les troupes allemandes vers leurs retranchements sur la ligne de Scherniewitke, Kilece et Sandomir. "Les duels d'artillerie sont meurtriers au plus haut degré. Les Russes ont beaucoup de prisonniers, presque tous des Saxons. Les Allemands sont anéantis de fatigue et sont affamés. "La rumeur nous est parvenue qu'une importante bataille navale se livre dans la mer Noire entre les flottes russes et turques. "Le bruit d'une canonnade roule sans répit depuis ce matin de bonne heure, et est distinctement entendu le long du littoral."

#### SOUS-MARIN DANOIS ATTAQUE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Copenhague, via Londres, 20 oct. — Un sous-marin de nationalité inconnu a tiré sur un sous-marin danois, battant le pavillon de ce pays à l'entrée nord du détroit. Il a pu s'échapper indemne. Une des torpilles a atterri ce matin à Zélande et

a éclaté. Le gouvernement danois a demandé aux nations belligérantes de se montrer plus prudentes à l'avenir.

#### LA BATAILLE SE POUR-SUIT LE LONG DE LA COTE BELGE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Amsterdam, via Londres, 20 oct. — Le correspondant du "Telegraf" à Sluis, Hollande, dit qu'une grande bataille a lieu le long de la côte belge.

30,000 Allemands font des tranchées de Middlekerke à Westende.

#### MORT DU PRINCE WOLRAD FRIEDRICH VON WALDECK.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Amsterdam, 20 oct. — Le prince Wolrad Friedrich von Waldeck-Pyrmont, demi-frère de la reine mère des Pays Bas, a été tué alors qu'il conduisait une patrouille dans la zone de combat de l'Ouest.

### JAPON

#### LE CONFLIT JAPONAIS-ALLEMAND EN CHINE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Tokio, Japon, 20 oct. — Le torpilleur allemand "S-90" qui s'était échappé de la rade de Tsing-Tau pendant la nuit du 18 octobre, est venu s'échouer sur la côte, à soixante milles au sud de la baie de Kiao-Chow, et a été détruit par les Japonais.

Le corps du capitaine japonais "Takachio", a été retrouvé. Le croiseur avait été coulé par une torpille dans la baie de Kiao-Chow.

#### LA BATAILLE DE LA MEUSE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 20 oct. — Les dernières nouvelles du champ de bataille de la Meuse sont très importantes. Les combats d'artillerie sont incessants. Les canons français ont démolit une batterie entière de gros canons allemands à St-Mihiel. Les

pièces lourdes avaient causé des dégâts sérieux parmi les troupes françaises. La destruction de cette batterie a été accomplie grâce à la bravoure et l'habileté d'un artiller français. Muni d'un appareil téléphonique, ce brave soldat se tint caché pendant deux jours tout près des canons ennemis, et informa ses camarades de la position de la batterie. Ce fut alors facile aux artilleurs français de démolir la batterie gênante. Le hardi soldat s'en retourna indemne à sa compagnie.

#### LE SERMENT DES IRLANDAIS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Londres, 20 oct. — Les Nationalistes d'Irlande assemblés ce soir à Londres ont pris le serment de ne pas cesser de combattre tant que la Belgique sera en possession des Allemands; tant que le sol belge ne sera pas libre, et seulement lorsqu'un traité sera signé, non sur une vulgaire feuille de papier, mais reposant sur une base défendue par les millions d'hommes de la nation anglaise.

#### UN VIEILLARD HÉROÏQUE—Hommage au clergé de France.

Paris, 20 oct. — (De M. Alfred J. Rorke, correspondant de guerre en France de l'agence "Central News" et communiqué exclusivement à l'Abeille.)— Cette guerre pourrait être appelée la guerre de millions de combattants invisibles. Sans quelques attaques à la baïonnette et quelques charges de cavalerie il n'y a pas de beau coup d'œil à observer en général. Tandis que les combats progressent ce sont les obus et les balles des fusils qu'on ne peut apercevoir qui infligent les blessures et tuent les soldats.

#### EPISODES DE LA GUERRE.

Un vieillard héroïque—Hommage au clergé de France.

Paris, 20 oct. — (De M. Alfred J. Rorke, correspondant de guerre en France de l'agence "Central News" et communiqué exclusivement à l'Abeille.)— Cette guerre pourrait être appelée la guerre de millions de combattants invisibles. Sans quelques attaques à la baïonnette et quelques charges de cavalerie il n'y a pas de beau coup d'œil à observer en général.

Tandis que les combats progressent ce sont les obus et les balles des fusils qu'on ne peut apercevoir qui infligent les blessures et tuent les soldats.

Des milles et des milles de tranchées, des milles et des milles de fils-de-fer barbelés, des milliers de fantassins invisibles, le grondement in-

cessant des canons et le crépitement continu des mitrailleuses tel est le champ de bataille moderne.

Les mouvements de troupes se font la nuit. Chaque compagnie passe trois jours dans la première ligne de défense, trois jours en seconde ligne et trois jours de repos.

Les sentinelles se relèvent en silence et prennent un repos à tour de rôle. Les artilleurs ne dorment jamais. Depuis le lever jusqu'au coucher du soleil ils bombardent l'ennemi dans leurs retranchements, envoyant salves sur salves puis disparaissent promptement reprendre une autre position pendant que les officiers observent le résultat du tir et il en est ainsi tout le jour.

De temps à autre un obus éclate au-dessus de la ligne de tranchées et sème la mort parmi eux.

Un vieillard de soixante-dix ans passés s'est présenté la semaine dernière à l'hôtel des Invalides à Paris portant fièrement à la boutonnière la médaille militaire et un ancien sabre de cavalerie à son côté. Il dit au sergent qu'il venait pour s'engager.

"Mais, monsieur, vous êtes trop vieux!" répliquera le vieillard.

"Je ne serai jamais trop vieux pour monter à cheval et manier un sabre tant qu'il restera un Prussien en France. J'ai chargé avec le général Marguerite et ses cuirassiers à Reischoffen. Maintenant après quarante ans passés je veux charger de nouveau pour la revanche. J'ai appris encore hier la mort de mon fils unique."

On renvoya le vieillard chez lui en lui disant qu'on prendrait sa demande en considération. J'ai appris que c'est un vétéran de 1870 qui tient avec sa femme un petit café dans les faubourgs de Paris. Ils avaient un fils qui était leur idole, ils se prirent de tout pour lui. Dernièrement étudiant en médecine à la Sorbonne il avait conquis son brevet de docteur. Les économies du vieux couple étaient faites en vue de lui acheter une clientèle. La guerre survint, le fils partit dans l'ancien régiment

de son père. Les premières nouvelles qu'ils reçurent après son départ furent ces quelques mots, "Mort au champ d'honneur". La douleur du vieil homme était trop profonde pour pleurer. Il alla dans sa chambre et revint avec son vieux sabre en mains.

"Il y a une place vide dans les rangs de mon ancien régiment", dit-il. "Je dois prendre la place de mon fils." Et il sortit pour répondre à l'appel du devoir.

Un soldat français blessé en traitement à l'hôpital rend hommage au clergé de France sur le champ de bataille.

"Il n'y a aucun doute", dit-il, "il faut admettre que ces gens là ont quelque chose qui nous manque à nous. J'ai vu l'un deux debout sur les tranchées occupant une position bien en vue des lignes ennemies. Au milieu d'une pluie de balles il récitait calmement pour le bataillon la prière du matin et nous donnait sa bénédiction. Aucune balle ne l'atteignit."

#### LETTRE D'UN SOLDAT MOURANT.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 20 oct. — Un soldat français, blessé à mort, sur le champ de bataille de la Marne, écrivait les lignes touchantes que nous reproduisons: "C'est aujourd'hui jeudi. Nous sommes dans le département de la Marne. J'attends du secours qui ne viendra pas, j'en suis persuadé. "Que Dieu m'appelle à lui, car je souffre horriblement. Adieu, ma femme, mes enfants bien-aimés; adieu toute ma famille que j'ai tant aimé. Je demande à ceux de mes chefs qui trouveront cette note de l'envoyer à ma femme avec mon carnet que je laisse dans la poche de ma capote.

"Rassemblant tout ce qui me reste d'énergie, les deux jambes brisées, j'écris ces quelques mots sous une grêle de balles. "Ma dernière pensée est pour mes enfants, pour ma chère femme, compagne de ma vie, ma femme bien aimée. Vive la France!"

### Notre nouveau feuilleton

L'Abeille commencera demain la publication d'un feuilleton palpitant d'intérêt.

### MEXIQUE

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Mexico City, 20 oct. — Carranza n'a toujours pas reçu de réponse à un télégramme qu'il avait envoyé aux membres de la Conférence de Aguas Calientes, leur demandant de quel droit les délégués s'étaient attribués les pouvoirs de prendre le commandement du gouvernement. Carranza n'a pas l'intention de démissionner avant que le peuple lui-même décide.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. El Paso, Tex., 20 oct. — Des nouvelles reçues ici de source certaine annoncent que la conférence pour la paix a été obligée de s'ajourner à cause de l'absence des envoyés de Zapata, qui insistent sur certains points inacceptables par Villa ou Carranza. On dit que les séances des généraux sont plutôt orageuses. De leur côté les représentants de Carranza insistent pour que ce dernier ne soit pas éliminé comme "Premier Chef" et sont aussi tenaces sur ce point qu'ils l'étaient au commencement de la conférence.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. San Antonio, Tex., 20 oct. — Emilio Quiroz Gomez, ex-général de l'armée mexicaine sous le régime de Huerta, et accusé par les tribunaux mexicains du meurtre de J. C. Dennis, citoyen américain, a été arrêté ici aujourd'hui sous l'inculpation d'avoir passé des diamants en contrebande. On croit qu'il sera déporté comme étranger indésirable.

#### Le gouvernement albanais et la Porte

Athènes, 20 septembre. On mande de Durazzo à la "Hestia" que le Sénat albanais a nommé une députation chargée de notifier officiellement à la Porte l'élection au trône d'Albanie du prince Burhan ed-Dine et d'insister auprès du gouvernement turc pour qu'autorisation soit accordée au prince de se rendre en Albanie.

#### TEMPERATURE DU MOIS D'OCTOBRE

Le soleil est entré au signe de la balance le 23 septembre.



#### BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE.

Observations prises mardi à 8 heures du soir.

MERCREDI, 21 octobre. Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs — Temps incertain; vents Nord et Est.

#### TEMPERATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Bourse, était comme suit:

Heure	Température
7 a. m.	75
8 a. m.	75
9 a. m.	75
10 a. m.	75
11 a. m.	75
12 m.	75
1 p. m.	75
2 p. m.	75
3 p. m.	75
4 p. m.	75

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 20 octobre 1914 à la Nouvelle-Orléans:

Heure	Temp. Vent. Press. Humid.
7 a. m.	75 12 30.2 75
8 a. m.	75 12 30.2 75
9 a. m.	75 12 30.2 75
10 a. m.	75 12 30.2 75
11 a. m.	75 12 30.2 75
12 m.	75 12 30.2 75
1 p. m.	75 12 30.2 75
2 p. m.	75 12 30.2 75
3 p. m.	75 12 30.2 75
4 p. m.	75 12 30.2 75